

Ressort: Auto/Motor

ADAC: Zahl der weiblichen Pkw-Halter nimmt kontinuierlich zu

München, 07.03.2013, 13:04 Uhr

GDN - Die Zahl der weiblichen Pkw-Halter nimmt nach Angaben des ADAC kontinuierlich zu. Während 1993 nur rund 27 Prozent der Pkw-Eigentümer Frauen waren, waren es im Jahr 2010 bereits 35 Prozent, wie Zahlen des Kraftfahrt-Bundesamtes zeigen.

Auch die Anzahl der weiblichen Mitglieder des ADAC ist stark gestiegen. Im Jahr 1993 waren nur 20 Prozent der Club-Mitglieder weiblich, bis 2010 stieg die Zahl auf 35 Prozent an. Der Gewinn an Mobilität schlägt sich aber auch in der Unfallstatistik nieder. Während die Zahl der getöteten Pkw-Fahrerinnen dem positiven Trend der Verkehrstoten-Bilanz folgte und sich von 1993 bis 2010 mehr als halbierte, stieg der Frauenanteil der bei einem Verkehrsunfall gestorbenen Autofahrer von rund 17 Prozent auf 25 Prozent.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9387/adac-zahl-der-weiblichen-pkw-halter-nimmt-kontinuierlich-zu.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619